

Mtra. Deisy Hernández Moreno

Designada como Directora General del Instituto Municipal de las Mujeres Regias por el Presidente Municipal de Monterrey (2021-2024), el día 8 de febrero de 2022.

Actividades Académicas

Licenciada en Derecho por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Monterrey (2004-2008).

Maestra en Administración Pública y Política Pública por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Monterrey (2009-2010).

Curso Ejecutivo en Harvard Kennedy School of Government, *"Poverty and Poor Communities in Urban México"* (2009).

Curso Ejecutivo en Harvard Kennedy School of Government, *"Drug War Policy and Mexico-US Relations"* (2011).

Diplomado en Derechos Humanos y Cultura de Paz por la Universidad Autónoma de Querétaro (2016).

Actualmente cursando el Doctorado en Estudios Humanísticos en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Monterrey (2019-2023).

Actividades Profesionales

De noviembre de 2018 a enero de 2022, participé en el Proyecto Conacyt "Infancias amputadas, adolescencias en riesgo. Niñez y violencia crónica en el noreste de México", coordinado por la Dra. Séverine Durin, profesora investigadora del CIESAS Noreste.

Me desempeñé como Administrativo de recursos federales en el Instituto Queretano de las Mujeres de abril 2017 a enero 2018.

De agosto de 2016 a diciembre de 2017 colaboré como profesora tutora en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey.

De marzo a diciembre de 2015 trabajé como Jefa de Educación y Cultura Ciudadana en el Consejo Ciudadano de Seguridad Pública de Nuevo León.

Me desempeñé como Coordinadora de Proyectos en Ciudadanos en Apoyo a los Derechos Humanos, A.C., CADHAC, de julio de 2013 a marzo de 2015.

Colaboré en la Escuela de Gobierno y Transformación Pública del Tecnológico de Monterrey como Coordinadora de Información e Investigadora en proyectos de seguridad pública, prevención de las violencias y justicia, de julio de 2010 a junio de 2012.

De abril de 2008 a enero de 2009 me desempeñé como Analista Jurídico en la entonces Dirección de lo Contencioso de la Subprocuraduría Jurídica de la Procuraduría General de Justicia del Estado de Nuevo León, y como practicante profesional de septiembre de 2006 a marzo de 2008.